antonia-hotmail

"roxana selva corradini" <roxanaselva_corradini@yahoo.com.ar>lunes, 28 de julio de 2008 17:59
"antonia-hotmail" <antoniapgc@hotmail.com>

Fecha: Para:

[alerta vida ong] Nuevas demandas contra el sicologo pedofilo Asunto:

Es clave contra los abusos a menores Nueva demanda contra Corsi y sus cómplices. Empiezan a hablar

Fuente: La Gaceta.

BUENOS AIRES.- La titular del Comité Argentino de Seguimiento y Aplicación de la Convención Internacional sobre los Derechos del Niño, Nora Schulman, dijo que no puede decir que haya un aumento de la pedofilia, pero sí hay más denuncias. "Se conoce más y, por suerte, los chicos empiezan a denunciar, cosa que antes no hacían", señaló. (Télam) Dos hermanos se animan a denunciar al psicólogo

BUENOS AIRES.- En la lucha contra la violencia en cualquiera de sus formas, y en particular en los casos de abusos a menores, la denuncia de las víctimas resulta clave para desenmascarar a los agresores. Esto se vio con absoluta claridad en la causa de la desbaratada red de pedófilos que, presuntamente, comandaba el psicólogo y experto en violencia familiar y de género Jorge Corsi.

Fue la denuncia de uno de los menores abusados, quien contó con el acompañamiento firme de sus padres, lo que abrió el camino para la investigación. Así se llegó a la detención de tres de los principales sospechosos, concretada el miércoles pasado. Además de Corsi, de 62 años, fueron apresados el profesor de música Marcelo Rocca Clement, de 42, y el profesor de Educación Física Augusto Correa, de 26.

La denuncia del menor, de 14 años, sirvió también para que otras dos víctimas de los abusadores se presentaran ante la jueza que sigue el caso, María Fontbona de Pombo, según indican las agencias de noticias NA y DyN. Los chicos, dos hermanos de 13 y 15 años, se presentaron al juzgado junto con sus padres. Según fuentes judiciales, las declaraciones de los menores tienden a corroborar los seis casos de abusos que eran señalados en las primeras investigaciones de los pesquisas.

Los investigadores habían logrado establecer la cantidad de niños que fueron victimas de la banda tras analizar los videos de filmaciones "en crudo" realizadas en los momentos de las violaciones. Esos videos estaban en poder de los acusados, que continúan detenidos en la Superintendencia de Investigaciones de Villa Lugano, en la Ciudad de Buenos Aires.

Situaciones traumáticas

Para el menor que dio pie a la investigación, realizar la denuncia no fue nada fácil. El chico había sido captado a fines de 2006, en un local de comidas rápidas. Después de un tiempo -no revelado- de haber sido sometido a los abusos, a principios del año pasado ya no soportó mantener el secreto y les contó todo a sus padres.

Necesitó un mes y medio de tratamiento psicológico para poder dar su primera declaración ante la Justicia, lo que ocurrió en marzo del año pasado. Durante dos días, en una cámara Gesell y ante la presencia de una psicóloga -que es lo recomendable en estos casos-, el menor describió el modus operandi del grupo y dio suficientes datos como para identificar a los tres hombres hoy detenidos.

El chico confesó que fue abusado sexualmente durante tres meses, y para evitar que se resistiera lo drogaban con marihuana, alcohol y calmantes. La víctima también dijo que mientras mantenían relaciones sexuales con él filmaban y sacaban fotos. El conocía a los hombres por sus apodos: Geo (Corsi), Marche (Rocca Clement) y Augus (Correa). Dio los números de los celulares con los que se comunicaba con ellos y esos teléfonos fueron intervenidos por la Justicia. (DyN-NA-Télam-Especial)

EL ABUSO SEXUAL INFANTIL NO ES UN JUEGO DE NIÑOS.

2DA MARCHA NACIONAL CONTRA EL ABUSO SEXUAL INFANTIL DIA 23 DE SEPTIEMBRE DE 2008, 18 HS , FRENTE AL CONGRESO, A GRITAR POR LOS QUE NO TIENEN VOZ.

UNETE. ACTUA.

ALERTA VIDA ONG

 $_{\rm i}$ Buscá desde tu celular! Yahoo! oneSEARCH ahora está en Claro http://ar.mobile.yahoo.com/onesearch